

## IMPARTEN TALLER DE PRIMEROS AUXILIOS EN LA UNIVERSIDAD INTERCULTURAL

Filiberto Juárez Córdoba

CERRITOS, SLP (15-mayo-2016).- Alumnos del campus Cerritos de la Universidad Intercultural de San Luis Potosí, participaron en un taller de primeros impartido por la Comisión Nacional de Emergencia A. C., informó el Lic. Manuel Figueroa Vázquez, director del Campus Cerritos, y quien se encargó de dar la bienvenida al personal responsable de la capacitación.



El taller tuvo una fase teórica, en la que se desarrollaron temas relacionados con el apoyo a personas que se encuentran en peligro y requieren primeros auxilios. Posteriormente se dieron a conocer técnicas para atender fracturas, hemorragias, chequeo de presión arterial, obstrucción de vías aéreas, reanimación cardiopulmonar, inmovilización y rescate.

Los alumnos formaron equipos para aplicar lo aprendido en el taller, haciendo simulacros de situaciones que pudieran presentarse poniendo en práctica las técnicas y protocolos que les enseñaron los capacitadores de la Comisión Nacional de Emergencia.

Al finalizar el taller, la Universidad Intercultural, a través del director del Campus Cerritos, hizo entrega de un reconocimiento a los capacitadores. Este tipo de actividades son muy valoradas porque permiten a la comunidad universitaria intercultural, estar preparados para actuar en caso de que se presente alguna circunstancia que requiera una reacción oportuna y la aplicación de medidas de protección civil y de primeros auxilios.